

Energiekonzept Kanton St.Gallen

Antrag vom 18. Februar 2008

SP-Fraktion (Sprecher: Walser-Sargans)

Abschnitt 8 Ziff. 3 (neu): Wir beantragen Ihnen, sehr geehrte Frau Präsidentin, sehr geehrte Damen und Herren:
3. Der Bericht ist im Abschnitt 3 mit einem sechsten Schwerpunkt zu ergänzen:

6. Schwerpunkt: Unterstützung von Forschung und Entwicklung

Forschungs- und Entwicklungsprojekte im Bereich erneuerbare Energien werden unterstützt.

Begründung:

Die fünf im Bericht erwähnten Schwerpunkte zielen alle auf den Energieverbrauch und sind richtig und wichtig. Die Massnahmen betreffend Klimawandel und der Versuch, uns von der Abhängigkeit fossiler Energieträger zu lösen, bietet jedoch auch eine Chance für die Schweizer Wirtschaft. In diesem Markt liegt das grösste Wachstumspotenzial für die Zukunft. Auch die Vision der 2000-Watt-Gesellschaft erreichen wir nur, wenn bestehende Technologien weiterentwickelt werden und neue hinzukommen. Wer in Technologie investiert und die Entwicklung neuer Produkte im Bereich erneuerbarer Energien fördert, fördert aktiv Arbeitsplätze und den Wirtschaftsstandort St.Gallen. Ziel sollte es sein, dass neue Produkte im Bereich erneuerbarer Energie hier bei uns entwickelt und produziert und nicht nur importiert werden. Deshalb sollten wir die Unterstützung von Forschung und Entwicklung nicht nur dem Bund überlassen; das Ganze ist auch Sache des Kantons.